

L'ARES est désormais une association

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 07 Avril 2021 20:21



L'ARES, qui existe depuis dix ans (créé en 2011) à Bersac - Le Lardin (24), devient officiellement une association depuis ce jeudi 25 mars 2021. Henri Delage, initiateur de l'Atelier de Réflexion Ethique et Sociale, a été élu président. L'ARES va continuer à proposer des conférences débats sur des thèmes forts de société, parfois avec des invités célèbres. L'association est née d'une volonté commune de la part des membres, même si devenir une association permet surtout à l'Atelier d'ouvrir un compte bancaire et de souscrire à une assurance. Après quelques échanges, le but de l'association a été finalement clair pour la trentaine de membres présents qui ont adopté la phrase du président : "c'est écouter l'autre avec suffisamment d'attention et de bienveillance jusqu'à être capable de changer d'opinion".

Le bureau a été élu par les huit membres du conseil d'administration (en photo) : Henri Delage président (3e en partant de la droite), Françoise Gy-Gauthier vice-présidente (4e en partant de la droite), Bernard Machat trésorier (1er à droite), Christian Ferret trésorier adjoint (5e en partant de la droite), Chouski Maréchal secrétaire (2e en partant de la gauche) et Annie Moulinier secrétaire adjointe (2e en partant de la droite).

- Interview du président à venir...